

ひと
八

美深高等養護学校長

おおいづみ

大泉

しんや

真哉さん(57)



地域、保護者と成長へ

4月から美深高等養護学校長。「地域と保護者と学校がお互いに成長していく」と学校づくりの方針を語る。

1967年4月21日、オホーツク管内

置戸町の生まれ。父が教員だったため同管内を回り、幼少期は斜里町で過ごした。東北福祉大学(宮城県仙台市)社会福祉学科を卒業。

網走養護学校を振

学校の印象で「地

に取り組んでいる」

とたたえている。

学校づくりでは、重点教育目標・經營目標に「学び、地域、対話をとおして、自分らしく生きる生徒を育てる」よさや個性を引き出し、チャレンジを支える学校を目指して」を掲げており、「生徒たちが生き生きと学ぶことや、先生方がやりがいを持っていることが大切。地域と保護者と学校がお互いに成長することができれば」と語る。

り出しに帯広養護学校、東川養護学校、北見支援学校で勤務。紋別養護学校で教頭となり、北見支援学校、中標津支援学校、網走養護学校で校長となつた。

養護学校の教諭を目指したきっかけで、「教育実習で障がいのある方と接したことで、やりがいがある」と思つたことが始まり」と振り返る。

多い。眞面目に活動

学校の印象で「美

まちの印象で「美

深の方たちは温か

い。夏まつりのあん

どん作りでは地域一

体となって取り組んでる」と語る。

趣味は「ゴルフ、ス